
第9回中央執行委員会 

出席状況 ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻                           2019.3.30inオルガ 
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○＝ 15 △＝ 1 ▽＝ 4 ×＝ 14 ？＝ 0 16 /35

岡山支部 倉敷支部

書記長
委員長 坂本 ○ 副委員長

参加人数

書記次長

備北支部 ｱﾙﾊﾞｲﾄ

成立人数

備前支部

【当日スケジュール】 

 9:30 報告・協議事項 12:30 終了 

I. 情勢 9:40～ 

・ 統一地方選スタート。 
・ 19 年度国家予算成立。初めて当初予算で 100 兆円を超える。消費税増税を前提にしたもの。景気後退局面に

入ったといわれるなか、増税強行の是非が問われている。 

II. 報告事項 9:45～ 

１． この間の活動  

3/9 第8 回中央執行委員会 

10 3.11 祈りの集会/県労青年部定期大会 

11 CS ネット労使協議会／備前支部レク(いちご) 

13 春闘回答受取団交／流通サービス労使懇 

14 スト配置（全国統一回答指定日） 

16 第2 回バレーボール大会 

18 消費税10％ストップネットワーク結成総会 

19 3 月度中央労働安全衛生委員会／岡山支部執 

20 井笠・倉敷支部執 

20-21 第519 回労連中執 

21-22 第116 回労連中央委員会 

22 関連一般流通分会春闘回答団交 

23 岡山支部執／備前支部レク(いちご)／第7回地

連執行委員会 

25 備北支部執／美作支部レク(いちご) 

26 関連一般執行委員会 

27 労連次期中計検討委員会 

28 アルバイト部会役員会／3 月度店舗会議／経営

協議会／メーデー実行委員会／県労常任幹事会 

29 備前支部執 

30 第9 回中央執行委員会 

２． この間の会議報告 

ｱ）上部･外部団体 5 分

 県労常任幹事会 （3/28） 

2.20 地域総行動、3.2 春闘決起集会振り返り、各組

合の春闘状況、最賃引き上げに対する各組合の実

状の交流、県最賃審議員の推薦（生協労組からは山

本副委員長）、メーデー、消費税ネットの取り組み、

災対連へのカンパ確認など。 

 生協労連中執・中央委員会 （3/20-22） 

全国の春闘状況の中間報告、連合系に比べて低調。

セパ格差拡大。原則的なたたかいでの前進の教訓。 

 その他 

消費税10％stop ネットワーク 

結成総会。4/1 宣伝への協力。10 月増税阻止に向

けて取り組みの具体化を早急に図る。 

ｲ）労理協議会、組織内会議 10 分 

 経営協議会：3/28 議事録参照 

 店舗会議：3/28議事録参照 

 DC 懇談会： 

 店舗協議会：次回は4/2 

 DC 協議会： 

ｳ）各部会･支部の報告 5 分 

・ パート部会：4.27 地連部会交流会＠広島、6.8-9 全

国非正規交流会＠山口に参加を呼びかけ中。 

・ ミドルエイジの会：3.23BBQ7名参加。4.6酒造レク20

名参加予定。 



・ アルバイト部会（準） 

3.28 役員会。春闘振り返り。組織拡大の必要性を確

認。5.23 林田、5.30 西大寺、6.19 鴨方、6.7 オルガ

で交流会予定。 

 

 

 

 

・ 各支部 

岡山：3.19 会議。3.23 バスレク。 

倉敷：3.20 会議。いちご狩り 4.7、4.10 準備中。 

美作：3.17 いちご狩り 70 名弱参加。 

備前：3.29 会議。いちご狩り 3 月に 3 回開催。 

井笠：3.20会議。鴨方だけ参加。他分会結集が課題。4.13

バスレク。 

備北：3.25 会議。3.23 いちご狩り振り返り。 

III. 協議事項 10:05～ 

１． 労使課題 120分 

① 春闘 

・ 3.13団交と一次回答の評価共有。 
スト回避判断の感想と回答に対する職場の反応について共有した。 

職場や業態によって差はあるものの、アルバイトへの格差回答に関して一定程度問題意識が職場から出されて

いる、との報告がされた。 

・ 当面の職場集会のすすめ方 
回答の受け止めを交流し、その後資料を読み合わせ執行部見解に対する意見を収集する、という進め方とする

ことを確認した。 

・ 今後のたたかいに向けて 
職場集会を経て 4月 11日前後に二次要求書を提出、その 1、2週間後に二次回答交渉を行う、という進め方と

すること、交渉の参加対象は分会長、中執、アルバイト労組員とすることを確認した。 

・ 再要求項目「アルバイトの時給について、上積みの再回答を求める」 
再要求項目と進め方について確認された。 

② 宅配2019 年度年間日程について（別紙） 

・ 懸念材料だった圧縮配送はないので、基本的に合意できると考えていますが、宅配関係部署に配布

し、意見収集したうえで次回中執での判断とします。 

・ 論点は、年末特配の具体的内容ということになりそうですが、現状ではまだ具体化されていません。 

次回判断するとのすすめ方が確認された。 

③ 19 年度上期店舗体制について（別紙） 

・ 店舗協議会が延期になっており、具体的な議論はできていません。 

・ 現在までに上がっている意見は別紙のとおり。 

・ 次回店舗協議会での結論を追認します。 

すすめ方が確認された。 

④ 36 協定について 

昨日（3.29）に提案されたもの。精査したうえで次回中執での判断とすることを確認した。 

⑤ 店舗一部作業の委託提案について 

・ 消費期限の管理（期間の長い商品）とその撤去を、システム管理ソフトを使って運用するが、それを行う

のはソフトの所有会社が担うというもの。 

・ 4.2店舗協議会で協議したうえで次回中執での判断としたい。 

すすめ方が確認された。 



⑥ 2019 年度センター配置人員数について 

・ 基本的には前年度と変更なし。東岡山担当1名減、津高担当1名増、という提案。 

・ 宅配分会での意見収集を踏まえ次回中執での判断としたい。 

すすめ方が確認された。 

２． 機関運営 30分 

○ 執行委員の欠員について 

新たに高橋さんの枠が欠員となりますが、任期はあと 4 ヶ月なので後任が居なければ欠員のまま進めたい。 

確認された。 

○ 2019 年度執行部体制について 

次回中執での定数提案に向けて、それまでの間、課題整理や方向性を協議していくこととしたい。 

進め方を共有した。 

○ 第2 回ユニオンカップ バレーボール大会（報告書参照） 

・ 大盛況。交流が深まった様子。 

・ 書記局主導ではなく実行委員が中心に運営に関与したことが特徴。 

３． 組織拡大 

・ 未加入のアルバイトのリストアップ。4月に行う予定、その際は協力をお願いしたい。 

４． 諸闘争、その他 

① 沖縄戦跡巡り 

2～3名を派遣。費用は参加要項参照。岡山発を利用するなど、安くできる方法があれば検討。 

② 日生協健保、保健証の取り扱いについて 

交換までは旧保険証を使えることができることになった。 

③ 3000 万署名の継続推進 

・ 4/19 大福で宣伝予定 

④ 消費税増税反対の取り組み 

・ 4/1（月）消費税増税反対宣伝行動について。実施店舗は、大野辻（長尾、入江）、西大寺（山本）、東川

原（内田、佐野）、倉敷北（原田、加藤雄）、総社東（宮岡、坂本淑、板野）、山陽（小林）、林田（西崎）

です。 

・ 各店舗に、民主商工会、新婦人の会、県労会議の各組合など、以下の人数の参加が得られる見通しです。 

大野辻4人、西大寺2人以上、東川原4～5人、倉敷北3人、林田1人以上、総社東3名、山陽3～4人 

⑤ 一斉積み立て引き出しの件（3 件） 

合計三件について承認することを確認した。 

IV. 次回日程   第10回中央執行委員会  4月20日（土）9：30～17：00 於：藤田本部 


